
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 冬休み前、「保護者アンケート」にご協力いただき、ありがとうございました。アンケートの結果

と学校としての見解をお知らせします。皆様の評価やご意見は、今後の教育活動に活かしてい

きますので、これからもご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

恵庭市立恵み野旭小学校 学校だより 

令和７年２月１４日 特別号 

文責：教頭 

ＨＰアドレス  http://www10.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0110010 
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令和 6年度 保護者アンケートについて 

 教育活動の様子や安心安全に

関する情報を、保護者・地域・学

校関係者等へ適宜発信し、今後

も理解を深める取組に努めてい

きます。 

また、学校HP、公式LINEの

活用と充実を進めていきます。 

 記述では、たくさんの感謝の

言葉をいただき、ありがとうござ

いました。  

今後も子どもたちのために、

学級づくりや授業改善等、教職

員の指導技術向上に努めてい

きます。 

 高い評価をいただきました。ま

た、記述では感謝のお言葉いた

だき、ありがとうございます。今

後も児童との対話、コミュニケー

ションを大切にし、児童に寄り添

う指導を継続して取り組んでい

きます。 

児童アンケートでも同じよう

な傾向の結果となっています。 

児童が「今日の学習が楽し

み」、「明日が楽しみ」と思える学

校生活となるよう、今後も教育

活動の充実に努めます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 学校では、「よりよい生活を築

くための話し合い活動の充実」

「所属感や連帯感を高める全校

活動や児童会活動の充実」を図

っています。今後も、思いやりや

やさしさを大切にする子どもた

ちの育成に努めます。 

 全教育活動を通して、いじめ

根絶、他者理解の言動、多様性

への理解などの指導を行ってい

ます。今後もご家庭と連携して

すすめていきます。お子さんの

様子で気になることがあればご

相談ください。 

ICT を活用し、自分の考えをま

とめ、表現し、他者との価値交換

の充実を図っています。記述で

は、病気等で欠席したときのＩＣＴ

活用についてのご意見がありまし

た。オンライン学習の準備は整っ

ていますので、家庭と連携してす

すめていきたいと考えています。 

「協働して主体的に学び続ける

子どもの育成」を研究主題として

全教職員が取り組んできました。

学校の授業だけではなく、家庭で

の学習についても、デジタルドリ

ル等を効果的に活用しながら、主

体的な学びを促していきます。 

集団遊びなどで楽しくからだを

動かす場面（アクティブウィーク・

縄跳びなど）を設定し、運動の楽

しさを感じさせる取組や、体力づ

くりを行っています。友だち同士

のトラブルなく遊ぶことやけがなく

安全に運動することも同時に指導

していきます。 

全国的な傾向ですが、本校も

運動が好きな児童と苦手な児童

の 2極化が進んでいます。 

一人一人の状況を確実に見

取り、個別最適な体育授業を積

み重ね、体を動かすことの良さ

を味わわせていきます。 
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【任意記述について】 
※多くのご意見をいただきありがとうございました。ご意見が多かったことについて、いくつかのカテゴリーに分け

て見解させていただきます。 

◆学校への連絡手段について◆ 

 ・現在、「恵庭市公式 LINE」による連絡アプリを保護者の皆様にご案内し、試行的に運用しています。令和

7年度から本格運用（保護者からの欠席連絡・学校からの連絡など）を予定していますので、ご活用くださ

い。LINE を活用しながら、今後は、配付物の電子化も検討していきたいと考えています。なお、電話連絡

についても継続していきますので、何かありましたら遠慮なくご連絡ください。 

◆SNSについて◆ 
 ・スマートフォンやゲーム等による、ネットトラブルを心配される方が多くいらっしゃいます。また最近は、子

どもや保護者が撮影した画像や動画を無許可で SNS にアップすることによる「盗撮」など、本人に自覚が

なくても、結果的に事件になる事例も多くなっています。特に、学校行事や学校からの配付物に関係する

ことについては、保護者の方々も十分にご留意くださいますよう、お願いします。この度、恵庭市 PTA 連

合会から「恵庭スマートルール」が作成されました。子どもへの啓発だけでなく、家庭の役割も明記されて

います。目を通していただき、家庭・学校・地域が連携して子どもたちを守ってきましょう。 

◆PTA活動について◆ 

 ・保護者同士や教師と保護者の交流、保護者と教師による子どもたちのための活動を望む記載が多くあり
ました。「コロナ」が明け、ここ数年の間に、様々な形態でお仕事をされている保護者や、共働き等で多忙

な保護者が増えてきています。また、スポーツ少年団や習い事、塾などに通うお子さんが増え、非常に多

忙なご家庭が多くなっています。そのような状況をふまえ、PTA の役員会でも「コロナ後」の活動について

協議をすすめているところです。今年度は、「学級役員」を中心に、学級レクや茶話会、給食試食会を実施

した学年がありました。また、図書ボランティアと連携した読み聞かせ（よみサポ）も実施しました。ただ単に

「コロナ禍」前に戻すのではなく、「子どもたちのために」を真ん中に、「負担感なく、持続可能なＰＴＡ活動」

について、これからも役員会から提案していきます。 

◆学校内の暑さ・寒さへの対応について◆ 
 ・保護者の皆様から「夏の暑さ対策」についてのご意見が多くありました。12 月から「エアコン工事」がはじ

まり、普通教室に１台ずつエアコンを設置され、今年の夏から使用を開始します。保護者の皆様には、これ

までと同様、季節に合わせた着衣や水筒の持参をよろしくお願いします。また、冬期間の「校内の寒さ」に

ついてですが、教室の温度が低い時は、暖房が常に稼働するようにしています。しかし、サーモスタットが

作動して止まってしまったり、換気で教室の温度が下がってしまったりすることがあります。子どもたちには、

寒い時は上着を着るなど、着衣で調節するよう声をかけています。 

学校でのあいさつの取組の

様子や習慣化について、高い評

価をいただきました。 

今後も児童会活動や日常の

学校生活の中で、あいさつの習

慣化の取組を継続していきま

す。 

学校へ来校する方々から、本

校児童のあいさつの良さを褒め

ていただくことがあります。 

今後も家庭、地域と連携して

進めていきます。ご家庭内での

「あいさつ」も大事ですので、ご

協力をお願いします。 


